
Texte in einfacher Sprache 
Name Von wem? Beschreibung Wo finde ich es? Was kostet es? 

Quick-Read-Texte BVAG, Projekt a³ Leicht lesbare Kurz-Romane zu 
Jugendthemen mit Aufgaben in 
unterschiedlichen 
Schwierigkeitsgraden und Rätseln. Titel 
sind zum Beispiel „Das Ferien-
Abenteuer“ und „Fette Reime 
brauchen Worte“. Die Texte gibt es 
ausschließlich als PDF-Dateien.  

www.chancen-
erarbeiten.de/download/quick-read-texte 

kostenfrei 

Leicht lesbare Texte verschiedene Hier finden Sie eine Auswahl leicht 
lesbarer Texte von verschiedenen 
Verlagen. Darunter sind auch Texte, die 
von Kursteilnehmenden verfasst 
wurden, zum Beispiel „Die Leiche im 
Baggersee“. Weitere Titel sind zum 
Beispiel: „Sport – Fußball“, „Botschaft 
zum Glück“ oder „Liebe ohne E“. 

shop.alphabetisierung.de, Kategorie Leicht 
lesbare Texte 
 

einzelne Bücher 
4€-13€, Pakete 
mit acht 
Büchern ab 
22,95€ 

Bestseller in Einfacher 
Sprache 

Spaß am Lesen 
Verlag 

„Ziemlich beste Freunde“, „Das 
Wunder von Bern“, weitere Klassiker 
und aktuelle Bestseller in Einfacher 
Sprache. Dazu gibt es teilweise 
Unterrichtsmaterial. In einer neuen 
multimedialen Reihe kommen 
minderjährige Flüchtlinge in 
Deutschland zu Wort, zum Beispiel 
„Die Geschichte von Haias. Eine 
Erzählung in Einfacher Sprache mit 
Übungen.“ Ein „Lesebegleitheft“ bietet 
vielfältige Aufgaben für jede Lektüre. 

www.einfachebuecher.de 
 

Bücher: 8€-
16,50€ 
 
Unterrichtsmate
rial: 11€-29,50€ 
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Außerdem gibt es einige kostenfreie 
Zugaben, wie Rezepte zur Jugendreihe 
"Vierzehn" sowie teilweise 
Unterrichtsfragen in den 
Beschreibungen der Bücher. 

Oldenburger Lesekartei VHS Oldenburg DIN-A4-Karten mit Fotos und kurzen 
erwachsenengerechten Texten. Die 
Rückseite besteht jeweils aus einer 
Liste der schwierigen Wörter und 
Fragen zum Text. Themen sind zum 
Beispiel „Die Welt der Tiere“ und 
„Wissenschaft und Technik“. 

https://abc-projekt.de/oldenburger-
lesekartei/  

kostenfrei 

ABC-Zeitung 
 

VHS Oldenburg Circa alle zwei Monate erscheint die 
ABC-Zeitung, die von Lernenden der 
VHS Oldenburg geschrieben wird. 

https://abc-projekt.de/abc-zeitung/ kostenfrei 

Klar und Deutlich 
 

Spaß am Lesen 
Verlag 

Die zwölfseitige Zeitung erscheint 
sechs Mal pro Jahr und enthält 
Nachrichten aus Deutschland und dem 
Ausland.  

https://einfachebuecher.de/Zeitungen  Jahres-Abo ab 
45€ 

nachrichtenleicht. Der 
Wochenrückblick in 
einfacher Sprache 

Deutschlandfunk Jeden Freitagnachmittag werden die 
wichtigsten Nachrichten der Woche in 
Einfacher Sprache veröffentlicht. 

www.nachrichten-leicht.de kostenfrei 

Durchblick Göttingen Regionale Zeitung in Einfacher Sprache, 
die monatlich als Beilage im 
Wochenblatt BLICK erscheint. Ältere 
Ausgaben können online 
heruntergeladen werden. 

https://vhs-
goettingen.de/service/durchblick/ 

kostenfrei 

APOLL-Zeitung DVV Leicht lesbare Zeitung für funktionale 
Analphabetinnen und Analphabeten, 
die alle zwei Wochen erscheint und 

www.grundbildung.de/unterricht/apoll-
zeitung/  

kostenfrei 
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aktuelle Themen in kompakten Texten 
auf zwei Seiten darstellt. 

einfach vorlesen! Stiftung Lesen Wöchentlich stehen drei neue 
Vorlesegeschichten aus bekannten 
Kinderbuchverlagen zur Verfügung. Die 
Geschichten eignen sich für Kinder ab 
drei, fünf und sieben Jahren. Die Texte 
sind sprachlich nicht zusätzlich 
vereinfacht, aber gestalterisch gut 
aufbereitet für ungeübte Leserinnen 
und Leser. 

www.einfach-vorlesen.de  
 

kostenfrei 

 

http://www.einfach-vorlesen.de/

